

□ **SART-BABYLONE**

Le Fos a un cœur gros comme ça

Les débutants du FOS (Flers olympique sportif) recevaient, hier matin, les jeunes enfants du centre médico-pédagogique de Croix pour une séance d'entraînement commune.

JULIEN GILMAN > julien.gilman@nordeclair.fr

Après une parenthèse d'une dizaine d'années à l'US Ascq, Francis Roux est de retour dans son club de cœur, le Fos. Dans son escarcelle, il a ramené la manifestation « Au cœur du foot », événement qu'il a institué il y a trois ans, à Ascq, avec l'éducateur du **Centre médico-pédagogique (CMP) de Croix**, Bruno Maes.

Il s'agit de faire participer, le temps d'une matinée, les enfants



Une dizaine d'enfants issus du centre médico-pédagogique de Croix ont foulé la pelouse de Flers, hier matin.

de l'atelier foot du CMP à un entraînement des débutants du club de Flers. « Une quarantaine d'enfants souffrants de difficultés comportementales (hyperactivité, troubles du comportement...) participent à l'atelier, explique Bruno Maes. On essaie de les sortir de

l'institution pour un travail d'intégration avec d'autres enfants et les parents. »

Hier, une dizaine d'entre eux, âgés de 6 à 10 ans, a foulé la pelouse du stade Vanacker. « Sous forme de jeux que l'on pratique dans les écoles de foot et de petits

matches, on leur permet de vivre leur passion », note Francis Roux. L'expérience est probante : « Il est très difficile d'intégrer ces enfants dans les clubs, a constaté Bruno Maes. Mais là, ça marche : les gosses sont plus concentrés, plus présents et ils se contiennent. » ●